

Medienmitteilung vom 6. September 2016

August rettet bisherige Schifffahrts-Saison

In der laufenden Saison fuhren bis Ende August 2016 knapp 274'000 Passagiere mit den URh-Schiffen. Das sind ein Prozent oder rund 2'000 Passagiere mehr als im Vorjahr zur gleichen Zeit. Mit 91'000 Ausflüglern im Monat August 2016 erzielt die URh ein sehr gutes Resultat, welches die Kombination aus schönem Wetter und idealen Wasserverhältnissen spiegelt.

Insbesondere der nasse Juni 2016 wirkte sich negativ auf die Frequenzen aus. Die anderen Monate waren ausgeglichen im Vergleich zum Vorjahr.

Sind die Temperaturen sowie das Wetter der Schifffahrt gut gestimmt, wird die Saison 2016 mit soliden Ergebnissen abschliessen. Die **diesjährige Schifffahrtssaison dauert bis 16. Oktober 2016** und wartet jetzt noch mit herbstlichen Fahrten auf Rhein und Untersee sowie Wildmenüs aus der Kombüse auf.

Herbstfahrplan auf Untersee und Rhein ab 12. September 2016

Ab Montag, 12. September 2016, gilt bei der Schweizerischen Schifffahrtsgesellschaft Untersee und Rhein (URh) der **Herbstfahrplan** mit täglich drei Abfahrten ab Schaffhausen bzw. ab Kreuzlingen. An Sonntagen verkehrt zusätzlich ein viertes Kursschiff.

Ab Schaffhausen	täglich	09.10	13.18	15.18	sonntags zusätzlich 11.10
Ab Kreuzlingen	täglich	09.00	11.00	14.27	sonntags zusätzlich 16.27

Aktuelle Informationen: www.urh.ch

Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer, Tel. 079 766 54 22, remo.rey@urh.ch

Frequenz-Vergleich	2015	2016
März - Mai	66'448	67'623
Juni	54'728	40'378
Juli	77'891	74'919
August	72'880	90'999
Total (bis 31.8.)	271'947	273'919